

BULLETIN D'INFORMATION

GRÂCE À LA PROMOTION MÉDIATIQUE, LES ÉTATS-UNIS ONT CONSTATÉ UNE DIMINUTION DU NOMBRE D'IMMIGRANTS ILLÉGAUX

En novembre, les autorités américaines ont arrêté plus de 21 000 immigrants illégaux, alors que le mandat de l'ancien président Joe Biden approchait de sa fin. L'administration du président Donald Trump ne semble pas parvenir à suivre ce rythme au cours de son premier mois, malgré sa campagne agressive, selon une analyse des nouvelles données réalisée par Axios. Tom Homan, responsable des frontières de l'administration Trump, a déclaré qu'environ 14 000 migrants ont été appréhendés au cours des trois semaines qui ont suivi l'entrée en fonction de Trump.



LES CORPS DE 55 MIGRANTS RETROUVÉS DANS LE SUD DE LA LIBYE

Les autorités libyennes ont annoncé la récupération de 11 corps de migrants irréguliers, portant le total à 55 corps retrouvés dans trois fosses communes dans le sud-est du pays en une semaine. Le service d'urgence et d'ambulance de la région de Koufra, affilié au gouvernement d'unité nationale à Tripoli, a déclaré dans un communiqué que 11 corps d'immigrants illégaux ont été récupérés. Le communiqué indique que le nombre total de corps découverts s'élève à 55, qui ont été trouvés par l'appareil d'immigration illégale dans une fosse commune dans la région de Koufra, qui est sous le contrôle des forces du général de division à la retraite Khalifa Haftar. Le communiqué indique que le nombre total pourrait atteindre 74 corps, notant que l'Agence de lutte contre les migrations irrégulières a effectué un raid qui a permis de sauver un grand nombre de migrants dans le désert.



LE MANQUE DE FINANCEMENT MENACE LA CAPACITÉ DU PLAN TRUMP À LUTTER CONTRE L'IMMIGRATION ILLÉGALE



Au sein du Congrès américain, un débat fait rage sur le financement du plan de Trump visant à lutter contre l'immigration illégale. Tom Homan, connu sous le nom de « tsar des frontières », a exhorté les sénateurs républicains à fournir un financement supplémentaire, soulignant que l'Immigration and Customs Enforcement (ICE) est sur le point de manquer de financement. L'administration Trump cherche à obtenir 175 milliards de dollars supplémentaires pour soutenir les efforts de contrôle de l'immigration, notamment en augmentant le nombre d'agents et de centres de détention.

CONFLITS FRONTALIERS EN AFRIQUE : UN HÉRITAGE COLONIAL ET DES CRISES QUI POURRAIENT S'AGGRAVER



En un demi-siècle, l'Afrique a été le théâtre de plus de 32 conflits frontaliers, dont la plupart se sont transformés en affrontements armés qui ont coûté la vie à des centaines de milliers de personnes. Malgré le succès de la médiation et de l'arbitrage internationaux dans le règlement de certains de ces différends, de nombreuses frontières africaines connaissent encore un état de « tension silencieuse » en raison de la complexité des conflits et du fossé grandissant entre les parties en conflit.

AUTRICHE : LES NÉGOCIATIONS POUR LA FORMATION D'UN GOUVERNEMENT AU POINT MORT ÉCARTENT TEMPORAIREMENT L'EXTRÊME DROITE DU POUVOIR

Le chef du Parti de la liberté d'extrême droite autrichien n'a pas réussi à former un gouvernement de coalition mercredi, mettant temporairement en suspens sa chance de diriger le premier gouvernement d'extrême droite autrichien depuis la Seconde Guerre mondiale, a rapporté le New York Times. Le journal américain rapporte que le chef du parti, Herbert Kickl, n'a pas réussi à parvenir à un accord avec le Parti populaire autrichien conservateur pour former un gouvernement, laissant le pays dans un état d'incertitude politique sans direction claire pour la prochaine étape. Bien que le parti de Kickl ait remporté 29% des voix aux élections de septembre dernier, quatre mois après le vote et plusieurs cycles de négociations n'ont pas abouti à la formation d'un nouveau gouvernement. Au départ, trois partis centristes cherchaient à former une coalition qui empêcherait le Parti de la liberté d'extrême droite d'entrer au gouvernement.



LE PRÉSIDENT MEXICAIN EST DEVENU UN MODÈLE POUR LES DIRIGEANTS MONDIAUX SUR LA MANIÈRE DE NÉGOCIER AVEC TRUMP

Lorsque la présidente mexicaine Claudia Sheinbaum a reçu un appel du président américain Donald Trump, elle était prête à affronter un dirigeant qui ne revient pas facilement sur ses décisions en matière de tarifs douaniers. Elle a néanmoins réussi à négocier un accord qui est devenu un modèle pour les dirigeants mondiaux dans leurs relations avec les États-Unis sur leurs accords commerciaux. Selon des sources bien informées, l'appel, qui a eu lieu le 3 février, a duré environ 45 minutes et a été parfois tendu. Au cours de la conversation, Sheinbaum a confronté Trump sur le commerce, la drogue et l'immigration d'une manière qui a attiré son attention sans aggraver le conflit. Pour négocier avec Trump, il faut parler sa langue, a déclaré un initié.



LE PATRIARCHE CATHOLIQUE DISCUTE DES ENJEUX ET DES DÉFIS DE L'IMMIGRATION CLANDESTINE AVEC L'ARCHEVÊQUE DE MARSEILLE.



Le patriarche catholique Ibrahim Isaac a rencontré l'archevêque de Marseille pour discuter des questions d'immigration illégale et des défis auxquels sont confrontées les sociétés dans ce contexte. Le patriarche Isaac a souhaité la bienvenue à l'invité, exprimant son appréciation pour cette visite, qui a été l'occasion d'échanger des expériences pastorales et spirituelles, et de discuter de la mission de l'Église à l'époque moderne, en plus d'aborder les questions régionales dans la région méditerranéenne, avec un accent sur le rôle de l'Église de Marseille dans la société française.

L'IMMIGRATION ILLÉGALE ET LE TERRORISME AU CŒUR DES DISCUSSIONS DU CONSEIL DES MINISTRES ARABES DE L'INTÉRIEUR.

Le Conseil des ministres arabes de l'Intérieur a confirmé que les décisions prises lors de sa dernière réunion contribueront à renforcer le travail conjoint de sécurité arabe. Le Conseil a expliqué, dans une déclaration à l'issue de sa 42e session tenue dimanche, que les discussions ont porté sur les menaces sécuritaires les plus importantes auxquelles la région est confrontée, notamment le terrorisme, la drogue, la cybercriminalité et l'immigration illégale, en plus de diverses formes de criminalité transfrontalière organisée. La déclaration a souligné l'importance de poursuivre les efforts visant à renforcer et à développer le processus de coopération arabe en matière de sécurité et à réaliser davantage de progrès pour assurer la sécurité et la stabilité dans les pays arabes.



GARCIA PEREZ SALUE LES EFFORTS ÉGYPTIENS EN MATIÈRE DE RÉFORMES ÉCONOMIQUES ET POLITIQUES ET DE LUTTE CONTRE L'IMMIGRATION ILLÉGALE

Garcia Perez, président du groupe de l'Alliance des sociaux-démocrates au Parlement européen, a souligné la force et la solidité des relations entre l'Égypte et l'Union européenne au fil des ans, soulignant le grand développement dont ces relations ont été témoins à tous les niveaux depuis que le président Abdel Fattah El-Sisi a assumé la présidence du pays. Elle a expliqué que ce développement a culminé dans l'élévation des relations au niveau de "partenariat stratégique global", basé sur la prise de conscience par l'Union européenne de l'importance du rôle de l'Égypte et de son poids politique et économique, en plus de sa situation stratégique et des réalisations de développement qu'elle a réalisées dans le cadre de sa nouvelle république.



CHATHAM HOUSE : COMMENT LES ACTIVITÉS DE TRAFIC D'ÊTRES HUMAINS ONT-ELLES CONTRIBUÉ À ALIMENTER LE CONFLIT EN LIBYE ?

Un long document de recherche publié par l'Institut royal des affaires internationales « Chatham House » a mis en évidence le développement des activités de trafic de migrants et de traite d'êtres humains en Libye à travers trois étapes principales, dont la plus récente est l'étape actuelle qui a débuté en 2022. Cette étape a été caractérisée par une coopération croissante entre les réseaux de passeurs et certaines agences de sécurité officielles, en plus de l'augmentation du nombre de migrants se dirigeant vers les côtes sud de l'Europe, dans un contexte d'organisation élargie des activités de trafic par les acteurs locaux.



DÉJOUER UNE TENTATIVE D'IMMIGRATION CLANDESTINE DE 11 PERSONNES À EL TARF



Les services de sécurité de l'État d'El Tarf, représentés par le service de police judiciaire de l'État, ont pu déjouer une tentative d'immigration illégale par mer et arrêter 11 personnes. Un communiqué des services de sûreté de l'Etat publié dimanche a expliqué que l'unité de lutte contre le trafic de migrants et la traite des êtres humains, en coordination avec l'unité marine des garde-côtes à El Kala, a réussi le week-end dernier à déjouer cette tentative, puisque 11 personnes âgées de 20 à 35 ans ont été arrêtées, en provenance des wilayas d'El Tarf, Annaba, Souk Ahras, Oum El Bouaghi et Batna.

MERKEL NIE L'ÉCHEC DE SON GOUVERNEMENT À GÉRER LA CRISE DES RÉFUGIÉS

La chancelière allemande Angela Merkel a rejeté les accusations selon lesquelles son gouvernement n'a pas réussi à gérer la crise des réfugiés, soulignant, par l'intermédiaire de son porte-parole, que de grands efforts ont été réalisés dans ce domaine, tout en soulignant l'importance de réduire l'immigration illégale à l'avenir. Le porte-parole du gouvernement allemand, Steffen Seibert, a déclaré que l'accord d'asile entre l'UE et la Turquie avait contribué à réduire le « grave trafic d'êtres humains » en mer Égée, mais a ajouté que d'autres zones de la Méditerranée nécessitent encore davantage d'actions. Seibert a souligné la nécessité de conclure des accords similaires avec d'autres pays riverains de la Méditerranée, notant la difficulté d'y parvenir, notamment à la lumière de l'absence d'un partenaire gouvernemental reconnu en Libye.

